

# Kakashi und die Frauen

Von NeroChan

## Kapitel 4: Zickenterror

Die beiden Turteltauben gingen nach dem Frühstück raus und verbrachten den ganzen Tag zusammen. Sie gingen zum Nudelsuppen-Restaurant, danach zur Ninja-Akademie, dann gingen sie ins Kino und ins Museum, gingen im Wald spazieren und gelangen anschließend zum See, wo Kakashi gestern Aphrodite begegnete. Und siehe da, da tauchte die Göttin auf und warf Kakashi Liebesblicke zu. „Na, hast du dich entschieden, mein Schatz?“, fragte Aphrodite.

Mai bekam eine Krise und schrie ihren Freund an: „Wer zum Teufel ist das? Ich will wissen, wer das ist! Hattest du mit der dummen Pute ein Verhältnis, oder was? .....

Während Mai ihren Freund noch anschrie, bekam es Kakashi wieder mit der Angst zu tun. „Warum immer ich?“, dachte er sich und begann, wieder zu Stein zu werden.

„He, he, he...“, grinste Aphrodite. „Kein Wunder, dass er mir nicht erzählt hat, dass er eine Freundin hat. Außerdem bist viel zu hässlich. Er wird mich nämlich heiraten!! Nicht wahr, mein Schatz?“

Mai wurde nur noch wütender und begann, ihre Konkurrentin zu beleidigen.

„Ach wirklich? Eine Frau, die aussieht, als hätte sie eine Kutsche überfahren, wird niemanden heiraten können.“

Aphrodite: „Was!? ICH bin die hübscheste Frau im ganzen Olymp! Keine so minderwertige Kuh wie du kann mir das Wasser reichen!!!“

Mai: „ Stimmt. Aber du bist eine unzivilisierte Wilde, die keine Ahnung hat, wie man einen Mann behandelt. Trotz meiner Minderwertigkeit hab ich noch ein bisschen mehr Grips als du, du Hexe!!!

Aphrodite schäumte vor Wut und begann, noch härter zu attackieren.

Aphrodite: Du wagst es, eine Göttin zu beleidigen!!! Dir werde ich noch Manieren beibringen. Ich dachte, du wärest disziplinierter.“

Mai: „Das bin ich auch. Du musst Disziplin ansich erlernen, du alte Schachtel! Du bist garantiert verwester als eine 5000 Jahre alte Leiche!“

Aphrodite: „Du kleine blöde Kuh.....“

Die beiden beleidigten sich weiterhin und begannen sogar zu kämpfen.

Mai benutzte ihre Feuerattacken und ihre Jutsus, während Aphrodite ihre göttlichen Kräfte zum Vorschein bracht. Das ging so weiter bis tief in die Nacht.....

Und was war mit Kakashi? Nun ja, er blieb noch weiterhin so versteinert und betrübt, bis er sich entschloss, bei dem Streit der beiden Grazien nicht mehr dabei zu sein und ging einfach nach Hause.

Tja, da hat wohl einer Probleme mit Frauen.....xDDD~

Ende